



45

**MISIÓN PERMANENTE
DE PANAMÁ ANTE LA ONU
Y OTROS ORGANISMOS
INTERNACIONALES
Ginebra, Suiza**

Intervención de Panamá en ocasión del 2º EPU- Santa Lucía

Gracias Señor Presidente,

Mi delegación da la más cordial bienvenida a la distinguida delegación de Santa Lucía. Agradecemos la presentación de su segundo informe nacional y en particular, el arduo esfuerzo que realizan con la asistencia de México, para lograr el suministro de agua potable a los habitantes del Distrito de Dennery, objetivo que sin lugar a dudas ayudará a mejorar la calidad de vida de esa población.

Resaltamos la Política y el Plan de Acción Estratégico de Vivienda, adoptado en 2011, así como el Programa de Regularización del Desarrollo a fin de solucionar los desafíos relacionados con la proliferación de asentamientos no planificados en el país.

Valoramos el hecho de que en agosto pasado el Parlamento examinó un Informe de Reforma Constitucional el cual aborda cuestiones como la pena de muerte y los castigos corporales, entre otros, conforme a los principios del derecho internacional de los derechos humanos.

Señor Presidente,

Panamá tiene a bien recomendar a Santa Lucía lo siguiente:

1. Aprobar e implementar el proyecto de política nacional dirigido a las personas con discapacidad, y en especial garantizando el ejercicio efectivo de los derechos de los niños con discapacidad y su participación en todas las esferas de la sociedad.
2. Adoptar de manera sistemática políticas que promuevan la igualdad de género en el sector de la educación y velar por que las cuestiones de género se incluyan en la enseñanza como en un componente integral, sustantivo y obligatorio de la capacitación del personal docente y los estudiantes en todos los niveles.
3. Instamos a tomar todas las medidas necesarias para concluir el Proyecto de Ley relativo a la violencia doméstica y a los derechos del niño, y remitirlo al Consejo de Ministros para su adopción.

Finalmente, la delegación de Panamá le desea éxitos en la ejecución de las recomendaciones aceptadas durante el segundo EPU.

Gracias Señor Presidente...